
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 18 gennaio 2024, alle ore 09:12 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione
"Settima Commissione ‐ Seduta del 18‐01‐2024 ‐ ore 09,00" dell'organo Settima Commissione ‐ Servizi Sociali ‐ Decentramento ‐
Cimitero ‐ Servizi Demografici ‐ Lavoro ‐ Trasporti Pubblici..
Presiede la seduta Consigliere FICI Nicola.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere  ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓  

Vito MILAZZO Consigliere  ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓  

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere  ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere  ✓

Nicola FICI Consigliere ✓  

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓  

Alle ore 09:12, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 09:14, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Buongiorno a tutti.

Settima Commissione Politiche Sociali del 18 gennaio 2024.

Appello.

Presidente Fici presente.

Vicepresidente Milazzo assente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Bonomo assente.

Consigliere Carnese presente.

consigliere Coppola assente, consigliere Ferrantelli presente, consigliere Gerardi assente, consigliere Pugliese presente, consigliere Rodriguez
presente, consigliere Titone presente.

I consiglieri sono il numero di 7 su 11, la Commissione si è aperta alle ore 9.12, il consigliere Ferrantelli è entrato alle ore 9.14.

La seduta è valida,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:
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"Colleghi, come sapete la scorsa volta abbiamo trattato un elenco degli immobili comunali affidati ad associazioni appartenenti ai servizi
operanti nel settore dei servizi sociali.

Avevamo richiesto, a seguito di alcune richieste che c'erano pervenute da parte dei colleghi consiglieri tra cui quella del collega Ferrandelli, il
quale voleva delucidazioni sul dormitorio, sito incontrato a Regalia, di avere inviato la convenzione in essere tra l'Associazione Serviamute e il
Comune.

Il Segretario, prima dell'apertura della Commissione, e mi ha comunicato che questa convenzione il dirigente ha provveduto a mandarlo per
cui il segretario per adesso si è assentato qualche istante per recuperare questa convenzione quindi all'atto in cui ci verrà consegnata a brevi
mani dal segretario la convenzione in essere provvederò alla lettura."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Comunico che il collega Vito Milazzo entra in commissione alle ore 9.26."

Alle ore 09:26, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Colleghi, il segretario mi ha fatto pervenire la convenzione che c'era stata richiesta dal collega Ferrandelli al fine di verificare gli orari di
apertura del dormitorio e vedere se vi sono le possibilità per poter, anche in corso d'opera visto e considerato che la convenzione è in essere, di
poter ampliare gli orari per naturalmente gli indigenti che sfruttano tale luogo.

Secretario, un suggerimento, la convenzione è possibile leggerla a microfono oppure essendo già un documento"

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"in essere Scusate ragazzi, allora rispetto a quanto detto vuole intervenire il collega Ferrantelli."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI che dichiara:

"Prego, ne ha facoltà.

Grazie Presidente.

In merito a questa convenzione noi dovremmo vedere perché trattandosi giustamente di un luogo adebito a dormitorio non è consentito poter
soggiornare perché non è un soggiorno Però io chiedevo nei casi specifici, limite, cioè se una persona sta male, oppure se ci sono intempere,
maltempe eccetera eccetera, chi non ha possibilità di andare altrove, si può soffermare, questo è previsto dalla Convenzione, noi non
dobbiamo chiedere esagerazione perché sappiamo che non è una casa soggiorno, non è un'accoglienza, ma è solo un dormitore.

Però nel momento in cui c'è il soggetto, la persona che sta male, può soffermarsi.

Nel momento in cui c'è un intermedia e c'è chi non ha dove andare, può soffermarsi."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Grazie collega Ferrantelli ma appunto il motivo per cui abbiamo richiesto la convenzione è proprio per vedere ciò che sancisce la stessa
convenzione.

Io ho avuto modo ancora di verificare che la convenzione costa di 17 articoli e uno di questi che è riportato all'articolo 4 sotto la dicitura di
iscrizione al servizio vi è anche indicato gli orari di apertura della struttura.

Io a questo punto provvederei alla lettura di questi articoli ed essendo una convenzione in essere tra il Comune e l'Associazione provvederò a
chiudere il microfono onda evitare lungaggini nelle operazioni di trascrizione.

per cui provvedo alla lettura degli articoli e dopo la lettura degli articoli o a seguito magari di alcuni punti, qualora qualche collega lo dovesse
ritenere opportuno, provvederò a darvi la parola per le valutazioni e osservazioni del caso."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Colleghi, ecco, vendo data una lettura alla convenzione, se vince l'articolo 4 di iscrizione del servizio che di fatto l'associazione che ha
sottoscritto la convenzione è tenuta comunque a garantire una ripetibilità H24 per la gestione degli accessi al dormitorio e che seppur così
come indicava il collega Ferrantelli I fruitori del dormitorio dovranno entro le ore 9 di ogni giorno lasciare i luoghi incontrati da regalia, vi è
comunque la possibilità qualora vi siano particolari esigenze di salute o indicazioni provenienti da parte del settore di poter consentire la
permanenza di tali fruitori presso la struttura.

Io ritengo opportuno a questo punto, così per come avevamo paventato nelle scorse sedute, Viste e considerato che la seduta di commissione
con il direttore Fazio dell'Asp è stata rinviata a febbraio per fronte all'esigenza sia dello stesso ma anche del Presidente Suriano che per la
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prossima settimana mi ha comunicato che sarà a fuorisede, provvederei a dare mandato al Segretario di redigere una richiesta da indirizzare
al Presidente Sturiano e per conoscenza al dirigente Quartararo in modo tale da poter procedere per la prossima seduta utile che è fissata in
data 25 gennaio, giovedì 25 gennaio, di effettuare un sopralluogo presso l'immobile di contrada Recalia in modo tale da vedere sia i luoghi che
sono stati affidati alla cooperativa La Valle Verde che effettuano il servizio diurno chiamato Helios e anche, così per come già si sta discutendo
e trattando in Commissione, anche la parte di struttura che è affidata all'Associazione Serbiamote che effettua il servizio di dormitorio.

Per cui, segretario, se lei mi fa la gentilezza di provvedere a redigere questa richiesta in modo tale da con urgenza trasmetterla al Presidente in
modo tale da poter essere autorizzati il prima possibile e consentire anche di dare debito preavviso ai presidenti di queste associazioni del
nostro sopralluogo della prossima settimana."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"nell'attesa che lei provveda a scrivere questa richiesta provvedo colleghi, se lo ritenete opportuno, di sentire il dirigente Quartararo in modo
tale da capire anche se ci può mettere a disposizione una figura del comune che ci fa da guida presso il giro di questo immobile.

Per cui mi appresto a chiamare il"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"dirigente Quartarato.

Scusate colleghi, ho provato a raggiungere telefonicamente il dottor Quartararo il quale non mi ha risposto per cui appena mi richiamerà
provvederò a comunicargli e ad anticipargli che abbiamo provveduto a mandare una nota per essere autorizzati ad effettuare per giovedì 25
alle ore 9 un sopralluogo presso gli immobili di Contrada a Racalia.

A questo punto terminata la richiesta d'avanzare al Presidente Storiano per il sopralluogo dichiaro chiusa la seduta alle ore 10 e 06."

Alle ore 10:06, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 10:07, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

La seduta termina alle 10:07.
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